

Ortsbeirat Schenkendorf-Krummensee informiert

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

Unsere letzte Ortsbeiratssitzung fand am 11.02.2013 um 19.00 Uhr im Strandhaus in Krummensee statt. Beherrschendes Thema war wieder der Straßenbau und die Probleme, die sich mit dem neuen Teil der Hauptstraße ergeben. Ob Lärm, Raser bzw. unterschiedliche Auffassungen zur Fertigstellung, da gibt es noch einiges zu regeln. Auch das Vorhaben Spielplatz Strand wurde vorgestellt und soll noch vor den Ferien realisiert werden.

Und am Sonnabend den 13.04.2013 haben einige Krummenseer und Schenkendorfer ihren privaten Frühjahrsputz für 2 Stunden unterbrochen und sich der Sauberkeit Ihrer Gemeinde gewidmet. Allen Heferinnen und Helfern sie dafür gedankt.

Und wenn man davon ausging, dass wir im letzten Jahr schon ca. 40 Säcke gesammelt hatten kann man doch überrascht sein, dass es wieder so viel und darüber hinaus Farbkanister und anderer Unrat geworden sind. Es gibt eben Unbelehrbare, die die Natur nicht zu schätzen wissen, und wenn es nur eine Flasche ein Fastfootbecher oder anderes Verpackungsmaterial ist das eben einmal einfach fallen gelassen wird!

Ortsbeirat Schenkendorf-Krummensee

Mit freundlichen Grüßen,

Lutz Krause

Ortsvorsteher